

Spaß im neuen Vor-Orchester

JAHRESVERSAMMLUNG „Moormusikanten“ wachsen weiter



Dirigent Michael Franzen (hinten) freut sich über weitere Mitsreiter im Vor-Orchester der „Moormusikanten Wiesmoor“. Bereits dabei sind an der Querflöte Saskia Puls,

am Schlagzeug Jann Tränapp, an der Klarinette Victoria Looger, mit der Trompete Marina Susse sowie am Saxofon Ihno Standtke.

BILD: PRIVAT

WIESMOOR/DK – Auf ein erfolgreiches musikalisches Jahr blickte Alfred Rother jun., Vorsitzender des Blasorchesters „Moormusikanten Wiesmoor“, auf der Jahreshauptversammlung zurück. Die intensive Probenarbeit mit dem Dirigenten Sven Neumann habe sich bei allen Konzerten erfolgreich widerspiegelt. Die Zahl der aktiven Musiker sei inzwischen um ein Vielfaches auf 42 angestiegen.

Auch der musikalische Leiter lobte die Probenbeteiligung und den guten Zusammenhalt zwischen Jung und Alt. „Das durchschnittliche Alter der Musiker entspricht 40,74 Jahre“, rechnete Rother vor. Der jüngste Musiker sei 13, der älteste 79 Jahre alt.

Für dieses Jahr stehen für die „Moormusikanten“ wieder zahlreiche Auftritte an: Im April ein Konzert beim Ostfriesischen Schützenbund in Middeles, im Juni ein Konzert mit dem Duo Jenny & Jonny in Leer, im September die Mitwirkung beim Blütenfest in Wiesmoor sowie Beteiligung an den Schützenfesten in Remels, Esens und Friedeburg. Für den 19. Oktober ist das Herbstkonzert des Orchesters geplant.

Einige Musiker aus dem Jugendorchester unter der Leitung von Michael Franzen sind im vergangenen Jahr ins große Orchester gewechselt. „Um die Register im bestehenden Jugendorchester aufzufüllen, probt ab jetzt sozusagen ein

neues Vororchester“, erläuterte Alfred Rother jun. Franzen übe mit den Nachwuchsmusikern in einer separaten Gruppe, um sie dann in das bestehende Jugendorchester zu integrieren.

Wer ein Blasinstrument besitzt oder Schlagzeug spielt, Grundkenntnisse an Instrumenten beherrscht und Noten lesen kann, ist willkommen. Es entstehen keine Kosten, die Eltern müssen nur bereit sein, ihre Kinder zur Probe zu bringen. Die Probentermine sind immer dienstags von 18 bis 18.45 Uhr im Forum der Kooperativen Gesamtschule in Wiesmoor. Zu den drei bisherigen Proben haben sich bereits sechs Musiker zusammengefunden.

18.03.2014
Zarlinger